

Cancelada reunión entre Santos y Ordóñez

La anunciada reunión entre el presidente Juan Manuel Santos y el procurador Alejandro Ordóñez para hablar sobre el proceso de paz, y que estaba programada para este 19 de febrero, quedó aplazada indefinidamente.

RCN La Radio conoció que hacia las 9 de la noche del miércoles, el Procurador recibió una llamada de la Presidencia de la República en la que se informaba que aplazaban la cita convenida.

La razón argumentada para la cancelación del encuentro tenía que ver con un evento del programa presidencial 'De Cero a Siempre' al que Santos no podría faltar.

Aunque se ofreció la posibilidad de sostener la conversación este viernes, la Procuraduría advirtió que ya había un evento programado en Ibagué y que la agenda del jefe del ministerio público estaba comprometida para ese día.

Así las cosas, la reunión a la que las partes habían anunciado total disposición, quedó sin fecha definida.

Este encuentro fue confirmado oficialmente tanto por el procurador Alejandro Ordóñez como por el presidente Juan Manuel Santos, tras un encuentro frío y fugaz en Riohacha, donde determinaron que después del 12 de febrero (día en el que culminó el ciclo 32 de los diálogos de paz) se reunirían.

Santos pretende contarle al Procurador los avances que ha tenido la mesa de negociaciones de La Habana, Cuba. Por su parte, Ordóñez quiere manifestarle sus reparos sobre este proceso.

<http://www.rcnradio.com/noticias/cancelada-reunion-entre-santos-y-ordonez-193998>